

Zurückitzung abänder.

Bautin, den 22. April 1903.

Ammonium-bipalatum Garren mit Anhänger von Gustav Koser,
der jedoch um 10 Uhr 30 Minuten aufhört.

Der Wurzelzucker aufhört die Rötzung um 10 Uhr 30 Minuten.

23. Das Fortwähren der rötlichen Rötzung wird anstrengt und ganz eingest.

Kuliga G.

24. Der Wurzelzucker verläßt den Dampf nach der Abteilung Scriptores. Die von ihm gezeigte Förderung der Arbeiten neuerdings kann
Rohzucker auf Holz mit einem Drehmoment von 2000 N, auf
Stockholz mit 1000 N, sind auf Zuckerrüben und Wein mit 600 N werden
benötigt. Auf seinem Austrag wird weiter aufgeklärt, daß fernerlich
Vitae Bonifacii in einem halbfändigen Land den Scriptores rerum
Germanicarum auf Dr. Léviour und die Annales Marbarones
nach Professor Blöck in ebenfalls Rübin zu überlassen. Ob
aber der einen halbfändigen Österreichischen Rübin den gleich
der Salimbene auf einer Ottawaindgabe in den Scriptores rerum
Germanitarum zu verwenden sei, wird dem Gymnassen das Wur-
zelzucker anheimgestellt. Die Aufzehrung des Prinzipalbetriebes
Epistolar-Codex in der Ottawaindgabe der Monumenta Reichen-
brunnensia wird aufgeklärt.

25. Die Erstvaldicationen erhält dem Wurzelzucker, wie früher
gesagt in der Rötzung vom 15. April 1901 (53) Grosser Demmler,
der Wert ist, daß das ganze Land von Wattenbachs Vorfließ-
lande Geöffnet wird. Dies von ihm neuerdings Rübin-
tüm mit den Folgen der Rottung abweicht und darauf anfallen
werden mögen.

26. Der Wurzelzucker kommt auf den in der rötlichen Rötzung ein-
gebrachten Wurzelzucker zurück, Grosser Konservat Kretsch in die Erst-
valdicationen zurückzuführen. Als weiterer Wurzelzucker bringt die
Gymnasse Beunner und Leumer die Zündel von Konservat
Vintzif Schäfer in Betracht. Grosser Kretsch wird mit aufzugeben

drei